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ATA DA REUNIAO ORDINARIA DO DIA 14 (QUATORZE) D0 MES DE SETEMBRO
DE  2023  DO  CONSELHO  MUNlclpAL  DE  MElo  AnmlENTE,  NA  SEDE  DOs
CONSELHOS MUNICIPAIS DE EDUCACAO, EM MANGUINHOS.

As 14:30 hs, conforme convocacao distribuida no dia 11 de sctembro de 2023, os conselheiros se
reuniraqu   na  data  e  local  acima  indicados  para  a  reuni5o   ordindria  da  gest5o  do  bienio
2022/2024. Na primeira chamada nfro houve qu6nm.  Aguardou-se at615 :00hs.  para a segunda
chamada, estando presentes os seguintes conselheiros: Eduardo Rodrigues (titular - SEMAUR),
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(Titular - SEMAUR), Ricardo Braga (suplente - SEMAUR), Chbriel Balod (titular- SEMAUR),
Felipe Simas (suplente - SEMAUR), Rodrigo Viana (titular - SEOD), Hugo Leonardo Francisco
(suplente -  SEOD)  Anderson Chaves (titular -  SEPUB)  Caio  Canellas (suplente -  SEPUB)
Jorge Tardin (titular - AETUCUNS) e Carlos Reginalde Cordeiro (suplente - AETUCUNS). E
com a participap5o dos seguintes visitantes: Maria Elena Olivares (NEAOC); Noelle Nogueira
(NEAOC).  Tendo sido verificado qu6nm de oito (0® conselheiros - entre titulares e suplentes,

19       confome constam da folha de presenca,  foi iniciada a reuni5o ds  15: 10, apresentada a pauta do
20      dia. I) Aprovacao da ata da reuniao ordinrfu de 10/08/2023 e da reuniao extraordindria do
21       dia  31/08/2023;   2)  Atualiza¢ao   da   composiqao   do   CMMA;.   3)  Elei¢ao   da   Secretaria
22      Ex.ecutiva; 4) Indicacto de novos representantes do CMMA para composi¢ao da comissao
23      Gestora  do  FMMA  e  da  Comissao  de  lnsengao  Urbanjstica;   5)  Assuntos  Gerais.   0
24      Presidente  iniciou  a  reunite  dando  boas  vindas  a  todos  os  preseutes  e  manifestou  a  sua
2i       preocupacao com as  constantes ausencias de representantes do Poder Ptolico nas reuni6es do
26       CMMA  que  chega  ao  ponto  de  interferir  no  quorum  para  a  validacao  das  reuni6es  e  que  o
27       conselho deveria questionar estas  seoretarias  sobre a ausencia de  seus  representantes.  Findo a
28       manifestapao, perguntou se todos us presentes haviam lido a ata do dia 10/08/23. foi respondido
29       que  sim  e a ata aDrovada oor unanimidade.  A seguir perguntou  se todos tinham  lido  a ata da
30       reunite  extraordinata  do  dia  31/08/23.  alguns  conselheiros  nao  haviam  lido  a  ata;  sendo
31       portanto adiada a aorovac5o a mesma para a pr6xima reunite.  Passou-se ent5o para o item 2)
32      Atualiza.cao   da   composicfio   do  CMMA  -  0  Presidente  explicou   que  a   Associapao   de
33       Moradores e Caseiros da Ferradura (AMOCA)  enviou oflcio  ao  CMMA,  em  17  de agosto de
34       2023  solicitando o  seu desligamento do Conselho e que,  portanto,  seria necessario substituir a
35       entidade civil, a fim de que o CMMA continue tendo paridade e legalidade; passando a palavra
36       para  a  representante  da  AMOCA,   conselheira  M6nica  Casarin.   A  conselheira  explicou  os
37       motivos da salda da AMOCA do CMMA, conforme oficio em anexo a esta ata, entre eles o fato
38       de os gestores municipais nfo respeitarem o conselho, que os representantes da sociedade civil
39       sao tratados, de modo geral,  como "inimigos", "opositores", "obstaculo ao desenvolvimento" e
40      nunca como parceiros ou parte da mesma equipe. Que para o poder ptolico o conselho s6 existe
41       para garantir o  cumprimento  da  lei  e  o recebimento  de dividendos  da Federapfo.  As  ap5es  e
42       decis6es do CMMA sfro quase sempre ignoradas ou "engavetadas".  Os conselheiros sfo sempree
43       os illtimos a serem informados sobre decis6es relativas ao meio ambiente.  Ficam sabendo pela
44      imprensa (algumas vezes) ou por dendncia dos  cidadaos.  E  que por ter urn none a zelar,  ndo
45       estaria mais disposta a fazer parte do que chamou de "conselho de mentirinha".  A conselheira,
46      que   exerce   a   fung5o   de   secretaria   executiva   do   CMMA   tamb6m   informou   que   enviou
47       memorando ao presidente do conselho as pendencias do conselho, como por exemplo a resposta
48       de oficios solicitando a minuta de lei para urificacao da legislap5o de Medidas compensat6ria; o
49       levantamento e estudo dos corpos hidricos do municipio; a cessao de equipamentos para a GMA;
50       infraestrutura  e  material  para  CMMA  e  parecer  sobre  composig5o  da  Comissao  Gestora  do

E-mall:cmmabuzios@gmail.com Site: www.cmmabuzios.com     1 /2



PREFEITURA DA CIDADE DP ARMACAO DOS BOZIOS
SECRETARIA MUNICIPAL DE AMBIENTE E URBANISMO
CoNSELHo MUNICIPAL DE MElo AuelEr`ITE

51       FMMA e sua legislagao. Estao pendentes ainda a publicacao das atas do CMMA de fevereiro de
52       2022 ate agosto de 2023.  Tamb6m ainda hao foram finelizados os processos Administrativos do
53       Plano de Manejo Mangue de pedra (29/06/21 ), Gerenciamento costeiro ( 12/07/21), Recuperapao
54      Lagoa   de   Geriba   (29/07/21),   Estudo   para   implantacao   da   TPA   (16/02/22),   projetos   de
55       EcoturismoITrilhas  (09/09/22)  e  Demarcagao  das  Unidades  de  Conservagfo  (17/05/22),  entre
56       outros.  Cobrou ainda que desde o  ano  de 2021  o Conselho Municipal  de Meio  Ambiente nao
57       recebeu   nenhum   relat6rio   de   atividades   ou  balango   financeiro   do   FMMA,   obrigapao   da
58       Comissao  Gestora,  estando  este  conselho  sem  nem     sequel  saber  o  montante  dos  recursos
59      disponiveis na conta e o relat6rio de gastos; e a ansencia de proposta ongamentala do FMMA
60       para a LOA de 2024.  Finda a narrativa,  passou  a palavra para o Presidente que  explicou  aos
61       presentes  que  nao  existe  na  legislapao  do  Conselho  nenhuma  referencia  a  substitui9ao  de
62       entidades, no decorrer do mandato; existindo apenas regras papa as eleic6es. Que ndo encontrou
63       informap5es se poderia substituir a entidade que sai por outra que  se candidatou,  mas nao foi
64      eleita.  Informou  que  pediu  orientap6es  a  Procuradoria  Municipal  sobre  como  proceder  neste
65       caso. Poiem a mesma informou que s6 podefa se manifestar a partir da abertura de urn processo
66       Administrativo, queja foi feito e agora aguarda-se a resposta da PROGEM.  Sem mais inscritos
67      para fala, passou-se para o item 3) Eleicao da secretaria Executiva do CMMA -O presidente
68       informou  que  a  conselheira  M6nica  Casarin,  que  esti  se  desligando  exercia  a  funcao  de
69       secrctdria  exeoutiva  do  CMMA  e  que  e  preciso  que  outro  conselheiro  a  substitua,  pois  o
70       Conselho  nao  pode  funcionar  sem  esse  secretdrio.  0  representante  da     Associacfo  Raizes
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73       mesmo argumento.  O representante da SEMED tanibem se disse impossibilitado de assumir tal
74       fungao.  0  conselheiro  Augusto  lembrou  que  6  preciso  ter paridade  de  conselheiros  do  poder
75       pbblico    e    da    sociedade    civil    para    tomar    votap6es,    principalmente    em    questao    de
76       representatividade,  o que nao se ten na reunifro do dia.  Sugeriu adiar a eleicao para a pr6xima
77       reuniao e cobrar dos demais representantes do poder pdblico a participapao efctiva no CMMA.
78       tendo  a  aprovap5o  dos  demais  conselheiros;  ficando  assim  adiada  a  escolha  para  a  pr6xima
79       reuriao.   Sem  mais  inscritos,  passou-se  o  item  4)  Indicacao  de  novos  representantes  do
80      CMMA  para  composi9ao  da  Comissao  Gestora  do  FMMA  e  da  Comissao  de  Insercao
81       UrbanisticaTO  Presidente  explicou  que  e  necessirio  substituir    o  conselheiro  Davi  Ohana,
82      representante do CMMA na comissao de Insapao urbanistica da SEAMUR, que   solicitou seu
83       desligamento por se sentir incomodado com a condapao das reuni6es em 04 de julho de 2023; e
84      tanb6m  necessino  a  substituigao  a  conselheira  M6nica  Casarin  na  Comissao  Gestora  do
85       FMMA.  Ap6s urn breve debate os conselheiros chegaram a mesma conclusao do item anterior,
86       apontando  a  necessidade  de  que  haja  paridade  entre  representantes  do  poder  pdblico  e  da
87       sociedade civil para tomar votap6es,  adiando,  portanto a votapao para a pr6xima reuniao.Nada
88       mais a ser tratado, a reuni5o deu-se por encerrada as 17:00 hs, da qual foi lavrada a presente ata
89       por M6nica casarin Femandes Elsen7 e que vai assinada por ela e pelo presidente do conselho
90       Municipal deMeio Ambiente.
91
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